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生涯学習の推進（公民
館活動の活性化）を　

問　公民館活動は生涯学習の基

点となるものであり、地域によ

って文化の違いや活動の温度差

が生じている。今回の法改正に

伴い、平成27年4月から市長と

教育委員会で構成される「総合

教育会議」が設置され、市長部

局と教育委員会の制度上の垣根

が低くなることから、市長とし

ても公民館を利用した地域の活

性化などに関与すべきと考える

がいかがか。

答　市内には、地域と密接にか

かわりながら積極的に活動して

いる公民館が数多くあるものの、

そのような活動が津市全体の公

民館に広がっている状況とはな

っていない。そのため、公民館

自身がもっと地域の声や要望を

受け止め、地域を活性化しよう

とする志を持って活動していく

ことが重要であると考えており、

職員自身が意識改革し、より地

域に寄り添い、地域と共に活動

している事例を学ぶなどして、

職員の資質向上を進めるべきで

あると考えている。

　今後、総合教育会議での議論

を踏まえ、職員の意識改革や利

用者の積極的な参画が進むこと

で公民館活動が活性化し、それ

に対し津市が財政支援を充実さ

せ、さらに活性化するという好

循環が生まれることとなる。

●その他の質疑・質問●

○「即答・即応し実現する市役

所」体制の更なる充実について

○津市地域防災計画より

・津波浸水予測地域内の避難や

土砂災害警戒区域の指定状況に

ついて

○地籍調査事業の今後の方向性

○公共事業での発生土の処分地

について

・香良洲高台防災公園にかわる

第二の処分地確保を　など

▲たくさんの地域住民が集う川

　合公民館まつり（文化祭）

教育委員会制度の見直
しについて　　　　　

問　教育長の答弁では、教育委

員会は合議制だから誰かが委員

長になればよいと言っているよ

うに聞こえる。

　しかし教育委員会制度を見直

すための改正地方教育行政法が、

参議院本会議で可決され、成立

した。このことは、独立して教

育行政の運営にあたってきたこ

とがだめだから、市長も教育に

関われという法律が制定された

と私は考えるが、市長の考えは。

答　現在は、市長が議会の同意

を得て教育委員を選任し、その

教育委員の中で教育委員長が互

選されるという仕組みになって

いるが、平成27年4月以降は新

教育長は教育委員長を兼ねると

いう法律の変更となる。

　システムがだめだと思われた

方も多かったんだろうと思うが、

今よりは市長が教育に対しても

のを言っていけるシステムにな

ることから、歓迎する改正であ

る。

　  ●その他の質疑・質問●

○津エアポートラインの減便に

ついて

▲高速船の減便の解消に向けて

　運営会社と必死で交渉せよ
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